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В книге пророка Иеремии написано: ”Прошла 

жатва, кончилось лето, а мы не спасены”. Иеремия 

оплакивает состояние народа Израильского, который 

отступил от Бога, впал в идолопоклонство и грядущие 

суды, побуждали его вопиять и задаваться вопросами. 

Сегодня достаточно много тех, кто может быть 

безмолвно, но говорят: ”Мы не спасены”. А много ли 

тех людей, которые могут что-то изменить? Много ли тех, которые сделали смыслом 

своей жизни служение благовестия?  

Апостол Павел пишет к Римлянам: «Бог же надежды да исполнит вас всякой радости и 

мира в вере, дабы вы, силою Духа Святаго, обогатились надеждою. И сам я уверен о вас, 

братия мои, что и вы полны благости, исполнены всякого познания и можете 

наставлять друг друга; но писал вам, братия, с некоторою смелостью, отчасти как бы в 

напоминание вам, по данной мне от Бога благодати быть служителем Иисуса Христа у 

язычников и [совершать] священнодействие благовествования Божия, дабы сие 

приношение язычников, будучи освящено Духом Святым, было благоприятно [Богу]. Итак 

я могу похвалиться в Иисусе Христе в том, что [относится] к Богу, ибо не осмелюсь 

сказать что-нибудь такое, чего не совершил Христос через меня, в покорении язычников 

[вере], словом и делом, силою знамений и чудес, силою Духа Божия, так что 

благовествование Христово распространено мною от Иерусалима и окрестности до 

Иллирика» (Рим.15:13-19).   

Сфокусируем наше внимание на словах «священнодействие, благовествование». Мы 

знаем апостола Павла как великого «мужа Божьего» в смысле посвященности, 

послушания, которые он проявил и того труда, который совершал. Он бращает внимание 

на призвание быть свидетелем Иисуса Христа и называет это свидетельство 

священнодействием. Он говорит, что должен «еллинам и варварам, мудрецам и 

невеждам», он не стыдится благовествования Христова, считает благовестие своей 

обязанностью, говорит также, что это некое таинство, священное служение, священное 

действие. А рассматриваем ли мы благовестие как священнодействие?  

Сегодня настало время, в которое должно восстановить это священнодействие  

благовестия в церкви. Мы должны совершать это священнодействие без всяких оговорок 

и оправданий.  

Почему нужно по-особенному взглянуть на благовестие? 

1. Наше положение во Христе обязывает нас не пренебрегать свидетельством о Господе. 

Мы имеем статус детей Божиих с момента нашего покаяния и обращения. Мы имеем 

духовное становление, имеем право приходить и говорить  «Авва Отче», обращаться к 

Нему и это положение детей предполагает послушание, преданность, любовь к Небесному 

Отцу. Мы слуги Божьи и Господь ожидает от нас усердия, верности. Мы читаем о том, что 

 



мы ученики Его и должны поступать точно так же, как Учитель. Мы народ Божий,  

принадлежим Ему, Он наш Господин.  

 «И сами, как живые камни, устрояйте из себя дом духовный, священство святое, чтобы 

приносить духовные жертвы, благоприятные Богу Иисусом Христом» (1Пет.2:5,9).  

Итак, священство святое. Мы должны называть пастырей, служителей священниками. 

Понятие священнодействия очень глубоко раскрывает Ветхий Завет. Бог избрал для этого 

конкретных людей. В чем заключалось их служение? Они совершали священнодействия в 

храме, предстояли пред Богом за людей, приносили жертвы, курения, должны были 

поддерживать огонь на жертвеннике всесожжения каждый день и ночь, определяли что 

чистое, а что нечистое, возвещали волю Божью, давали наставления народу.  

Каково было особое положение священников пред лицом Божьим в храме у этого 

жертвенника, как велика ответственность, потому что Бог говорит о том, что те, кто не 

исполнял, или ненадлежаще исполнял свой священный долг, были отделены от 

священства, теряли свой статус и привелегию. В Иез. 44:13 Господь говорит о тех, кто не 

просто не исполнял своего долга, но даже ввел в идолопоклонство народ Израильский: 

«Они не будут приближаться ко Мне, чтобы священнодействовать предо Мною и 

приступать ко всем святыням Моим, к Святому Святых, но будут нести на себе 

бесславие свое и мерзости свои, какие делали». С момента пришествия Иисуса Христа 

было приостановлено служение священников и Сам Христос стал Священником, как 

написано, «во век, по чину Мелхиседека», непреходящее священство имеет Господь наш. 

Написано также, что Он поставлен верным Первосвященником пред Богом. Мы имеем 

этого Священника перед лицом Господним, Он совершает ходатайство за нас и мы как 

Его церковь, как Тело Его, названы в Библии «священством святым». Священник 

приносил определенные жертвы. Слово «Дабы сие приношение язычников будучи 

освящено Духом Святым было благоприятно Богу»,  в новом переводе звучит так: «И я 

тружусь как священник, возвещая радостную весть, чтобы принести ему обращенных из 

язычников, словно освященную Святым Духом жертву, которая приятна Богу». 

Приношение, которое от нас ожидает Бог, это спасенные души. Это самая драгоценная, 

великая жертва, которую мы можем принести. Вот суть, результат того священства, 

священнодействия которое Бог ожидает от нас. И в 1Пет.2:9 написано: «Но вы - род 

избранный, царственное священство, народ святой, люди взятые в удел, чтобы 

возвещать совершенства Призвавшего вас из тьмы в чудный Свой свет». Из тьмы нас 

Бог призвал и назвал нас царственным священством, будучи способным взять нас в Свой 

удел. Давайте возвещать, говорить, приносить приношение доброе Богу.  

2. К священникам были особые требования. Например, к священнодействию не 

допускался человек, который был хромым, слепым, убогим, горбатым, обладал каким-то 

физическим недостатком. Мы не говорим о том, что люди, имеющие физические 

недостатки, не имеют права быть в церкви. Это было прообразом неповрежденности, 

целомудренности, непорочности. Священник входил в Святая Святых либо совершал 

жертву в определенных одеяниях. Написано даже о том, что священник не имел права 

употреблять спиртные напитки, т.е. не имел права входить пьяным во святилище и 

присутствие Божье. Этот человек должен был быть здравым, бодрствующим, трезвым, 

адекватным. Это то, что Бог ожидает от нас, и потому хорошо когда мы молимся об 

освящении.  



Почему мы должны быть святы? 

1. Без святости никто не увидит Господа. Мы хотим видеть Бога в нашей 

повседневной жизни, переживать Его присутствие, а также войти в Его Царствие.  

2. Благовествовать не может человек с порочным, запачканным сердцем. 

Господу нужны сосуды приготовленные, очищенные, посвященные, удалившие 

всякий грех из своей жизни. А не спотыкается ли кто-нибудь о меня? Моя жизнь не 

служит ли кому-нибудь соблазном? Мои поступки, мое отношение не служат ли 

для кого-то преткновением. Могу ли я с дерзновением говорить об Иисусе? 

3. Священнодействие требует жертвы с нашей стороны. Как никакое иное 

служение благовествование требует определенной цены.  

Почему отодвинуто на задний план служение личного свидетельства? 

1.Есть люди, которые просто боятся и стыдятся. Они слишком зависимы от 

мнения людей. А что обо мне подумают? Но Господь Иисус никогда на это внимания 

не обращал, он не заботился о Своем имидже. Мы не должны ставить во главу угла 

мнение людей. Первое - это мнение Бога. Священнодействуешь ли ты? Я призвал тебя, 

Я поставил тебя, исполняешь ли ты это священнодействие?  

2. Мы заняты: важные дела, заботы, семья, содержание, работа, бизнес. Нам не 

хватает жертвенности, что-то нужно отодвинуть, не хватает духовной дисциплины для 

того, чтобы иметь плод. Мы не хотим себя обуздывать. Павел пишет «…я порабощаю 

и смиряю тело мое». 

В 1Кор.9 он говорит: «Для всех я сделался всем, чтобы спасти по крайней мере 

некоторых. Сие же делаю для Евангелия, чтобы быть соучастником его. Не знаете 

ли, что бегущие на ристалище бегут все, но один получает награду? Так бегите, 

чтобы получить. Все подвижники воздерживаются от всего: те для получения венца 

тленного, а мы — нетленного. И потому я бегу не так, как на неверное, бьюсь не так, 

чтобы только бить воздух; но усмиряю и порабощаю тело мое, дабы, проповедуя 

другим, самому не остаться недостойным».  

В 1Кор.4 Апостол пишет что «мы как сор для мира, как прах, всеми попираемый доныне». 

Кто из нас хочет быть сором? Кто из нас хотя бы отчасти прочувствовал себя прахом? 

Плоть не хочет, но это та цена, которая позволит иметь добрый плод священнодействия.  

3.Место совершения этого служения - мир. Почему Господь и говорит: «Пойдите по 

распутьям, пойдите по изгородям и собирайте», то есть мы должны выйти за рамки стен  

церкви. Господь Иисус пришел взыскать и спасти погибшее. Он шел и проповедовал, его 

ученики шли и проповедовали. Это священнодействие совершается на любом месте. 

Выйдем за стан, выйдем за ограждения комфорта, только таким образом мы можем 

исполнить это священнодействие.  

4. Утверждает и являет власть царства Божия на земле. Здесь апостол Павел сказал 

в 15 главе: «ибо не осмелюсь сказать что-нибудь такое, чего не совершил Христос через 

меня, в покорении язычников вере, словом и делом, силою знамений и чудес, силою Духа 



Божия, так что благовествование Христово распространено мною от Иерусалима и 

окрестности до Иллирика». Иллирик - это Албания. Вы можете представить расстояние и 

масштаб служения.  

6. Это служение совершается силой Духа Святого в присутствии Божьем и по Его 

определению. Когда-то Иисус сказал Своим ученикам, чтобы они оставались в  

Иерусалиме, пока не облекутся силою свыше и тогда они станут свидетелями. Давайте 

помнить, что там, где совершается это таинство, присутствует Сам Бог. 

7. Это служение защищает людей от поражения грехом и смертью. Мы видим, что 

происходит у нас в стране, мы видим статистику по абортам, наркомании, алкоголизму.  

8. Оно доставляет глубокую и совершенную радость. Так много людей даже среди  

верующих подавлены, унылы, им не интересна жизнь. И они говорят так: «Мне не 

интересно, мне грустно». Кто-то в депрессии находится, антидепрессанты пьет. Отодвинь 

свои таблетки и просто выйди на улицу, двум-трем людям расскажи об Иисусе Христе. 

Даже если они не примут, даже если над тобой кто-нибудь и посмеется, но нечто придет 

от Бога в твое сердце. Та радость не от людей зависит.  

9. Приносит достойную славу Господу. Приношение спасенных душ воздает достойную 

славу Богу.  

10. Приближает пришествие Царя. Мы живем в ожидании возвращения Господа 

Иисуса Христа. Многие люди исчисляют сколько дней, лет осталось до пришествия 

Христа. Но Его возвращение не столько днями исчисляется, но числом уверовавших и 

спасенных. Есть некая полнота спасенных язычников. В Мтф. 24:14 написано: «И 

проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей вселенной, во свидетельство всем 

народам; и тогда придет конец». Хочешь, чтобы твой Царь пришел? Ты можешь 

приблизить тот час, когда Бог отнимет нас от этого порочного мира, от скорбей, когда мы 

увидим Царя царей. Когда услышим, но несколько в иной интерпретации это слово: 

«Прошла жатва, кончилось лето, а мы спасены!».  

Многие люди, многие души еще должны обратиться к Господу, и это зависит от нас.  

 


